

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Preocupación entre los vecinos por la presencia de 'okupas' en un chalé

La entrada ilegal a la vivienda, situada en Carpihuelo, se produjo en el mes de agosto ■ El asunto está en el juzgado tras la denuncia de la entidad bancaria propietaria del inmueble

EÑE | CARBAJOSA

Los vecinos de la urbanización Carpihuelo de Carbajosa de la Sagrada muestran su preocupación por la falta de seguridad y el temor a que sus familias y sus viviendas puedan verse afectadas tras conocer la 'okupación' ilegal de uno de los chalés de la zona desde el pasado mes de agosto. Una situación que, según algunos, también ha ocurrido en Albahonda y en ocasiones anteriores en otras zonas residenciales de la localidad.

En este sentido, instan a los responsables municipales a que intensifiquen la vigilancia y lleven a cabo las diligencias y actuaciones necesarias para terminar con esta situación por el temor que está provocando entre los vecinos más cercanos. De ahí que hayan difundido sus quejas a través de las redes sociales para poner en conocimiento del vecindario la situación que se está viviendo en el municipio, donde han hecho especial hincapié en la necesidad de que "las autoridades tomen de inmediato cartas en este asunto, sin más dilación ni excusas".

Aunque saltó una alarma en el momento de la 'okupación', no se pudo evitar que entraran al interior de la vivienda, a pesar de la presencia de las autoridades competentes.

Por su parte, desde el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada aseguran que han actuado desde el primer momento en que tuvieron conocimiento de que había 'okupas' en la vivienda: "Desde el primer momento se han puesto todos los mecanismos legales para proceder al desalojo de esta vivienda a la mayor brevedad posible", recono-



Viviendas de la urbanización Carpihuelo en Carbajosa de la Sagrada. | EÑE

Aunque en el momento de la 'okupación' saltó la alarma, las autoridades no pudieron evitarla

cen responsables municipales.

Prueba de ello es que "tanto la Policía Local, que acudió al domicilio para comprobar la veracidad de los hechos a instancias del Ayuntamiento, así como la Guardia Civil han intervenido desde el principio y la entidad bancaria que es propietaria del inmueble ya ha interpuesto la denuncia correspondiente requerida para este tipo de casos", insisten fuentes municipales.

En estos momentos, el asunto está en el juzgado y los responsables municipales esperan que se

resuelva "lo antes posible, a sabiendas de las dificultades que conllevan estos procesos", con el objetivo de recuperar la tranquilidad de los vecinos de la zona. Aunque también dejan claro que hasta el momento, los 'inquilinos' no han generado problemas ni polémica en las calles ni con el resto de ciudadanos.

La denuncia difundida por los vecinos a través de las redes sociales adquiere tonos de alarma al advertir: "¡Tu casa o la de al lado pueden ser las siguientes!".

■ SANTA MARTA

Nuevo taller de modelado en barro para mayores de 6 años

Los vecinos de Santa Marta podrán participar en el curso de 'Modelado en barro y vaciado en escayola' que organizan Diputación, Fundación Venancio Blanco y Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes. Los interesados en participar, mayores de 6 años con preferencia para empadronados, podrán retirar la solicitud en el Ayuntamiento y presentarla desde el 11 al 28. El taller será el día 15 de diciembre en Salamanca, de 10:00 a 12:00 horas. | EÑE

■ SANTA MARTA

El Consistorio crea una bolsa de trabajo de auxiliares administrativos

El Consistorio santamartino ha sacado la convocatoria para la creación de una bolsa de empleo para la categoría de auxiliar administrativo, que será gestionada desde el Área de Personal con el objetivo de cubrir las necesidades derivadas del cese de personal por jubilación y excedencia y teniendo en cuenta otras previsiones de sustitución transitoria de los titulares de estos puestos, así como el incremento de las cargas de trabajo en el Consistorio. | EÑE

■ MONTERRUBIO

Los vecinos pueden optar a la plaza de juez de paz hasta el día 25

Los vecinos de Monterrubio de Armuña interesados en optar a la plaza de juez de paz titular del municipio tienen de plazo para presentar sus solicitudes hasta el próximo lunes día 25. Una vez recibidas las solicitudes, el pleno del Ayuntamiento será el órgano encargado de proponer a la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León los candidatos a ocupar este puesto, que supone la figura de mediador en conflictos vecinales. | EÑE

■ CABRERIZOS

Un planetario 3D y una castañada, entre las novedades del programa "Cabrerizos Educa"

Los niños podrán conocer el Museo de Historia de la Automoción

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos presentó ayer el programa "Cabrerizos Educa" para este curso escolar, una batería de actividades en bloques temáticos destinada a los alumnos de los distintos ciclos formativos del municipio que busca servir de complemento a las acciones que se desarrollan en los colegios para mejorar el currículum de los niños en

diferentes áreas.

Entre las novedades del programa —organizado por la concejalía de Educación en colaboración con el CRA "La Flecha"— destaca un planetario 3D consistente en una proyección en cúpula en la que los escolares podrán ver "El cambio climático". También como novedad y dentro del bloque temático "Tradiciones Populares" que se ha incluido es-

te año en el programa, una castañada que tendrá lugar el próximo día 12 de noviembre.

Además los niños de Cabrerizos tendrán la posibilidad de conocer el Museo de Historia de la Automoción en el que se encuentra el camión de bomberos cedido por el Ayuntamiento y disfrutar del ya consolidado "Día del Árbol", la visita a la biblioteca o las Rutas por la Cornisa.



Representantes de los colegios y del Ayuntamiento en la presentación. | EÑE